
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SCFr. e.V. vom 02.03.2019

Anwesend: 23 Mitglieder                                                                                     Beginn: 16:05 Uhr, Ende: 18:08 Uhr

Top 1: Begrüßung u.Eröffnung d.d. 1. Vorsitzenden
Danny begrüßt die Versammlung u. eröffnet die diesjährige JHV. In einer Gedenkminute
erweist die Versammlung ihrem verstorbenen Segelkameraden Gerhard Utermark die letzte
Ehre. Danny begrüßt Herrn W. Pirschel vom SVSH und später Herrn Müllerchen v. d. HN.
Die Tagesordnung wird geändert: Der Punkt Festsetzung der Beiträge und Gebühren wird
erst nach der Aussprache über die Punkte 2 bis 9c verhandelt.

Top 2: Feststellung der Stimm- u. Wahlberechtigten
Lt. SK Lars Brauns sind alle Anwesenden stimm- u. Wahlberechtigt.

Top 3: Bestätigung des Protokolls vom 03.03.2018
Das Protokoll wird bei Stimmenthaltung des Schriftführers einstimmig bestätigt.

Top 4: Ehrungen
SK Otto Huß wird für seine Verdienste um den Segelsport von Herrn Pirschel mit der 
goldenen Ehrennadel des SVSH geehrt.
Danny bedankt sich bei Angela Huß für ihre vielfältigen Hilfen im Verein mit einem
Blumenstrauß und bei Willi u. Wiltrud Ihring für die gespendete Küche mit einem
Blumenstrauß und einem Buchgeschenk.

Top 5: Bestellung eines Wahlausschusses
Christian Kuhse u. Ulf Pape werden bei eig. Stimmenth. einstimmig gewählt.

Top 6: Aufnahme neuer Mitglieder
Thomas u. Karin Freund werden als neue Mitglieder aufgenommen, in der Jugendabteilung
Bahne u. Louis Dohms.

Top 7: Bericht des 1. Vorsitzenden
Danny führt aus: Der Verein verzeichnet 2 Austritte. Das Vereinsleben verlief harmonisch.
Zu beklagen ist, dass immer weniger Helfer bei den Arbeitsdiensten anwesend sind. Die 
Teilnehmerzahlen bei den Optilagern nimmt ab und gefährden Verein finanziell. Optilager 
und Opti B/C Regatta verliefen reibungslos. Dank an alle Helfer. Die Bewohner des Großen
Garten werden über Aktivitäten des Vereins informiert. Unsere Dickschiffsegler halten
unsere Vereinsfarben auf der Ostsee hoch. Bei dem aufgetretenen Wasserschaden greift der
Versicherungsschutz. Der Reparaturauftrag wurde vergeben.

Top 8: Bericht aus der Jugendabteilung
SK Torsten Schumacher bedankt sich bei SK Jens Frank für dessen unermüdliche Arbeit 
mit den Jugendlichen, für die ihm selbst oft die nötige Zeit fehlt. Es wird immer schwerer
Kinder für das Segeln zu begeistern und diese zu fördern. Jens zählt derzeit 7 Jugendliche,
die jetzt im Winter 14tägig betreut werden.

Es folgt eine Pause von 16:35 Uhr bis 16:45 Uhr



Top 9: Kassenwesen
a) Bericht des Kassenwarts: SK Lars Brauns erläutert ausgiebig den Haushalt 2018 und
                                                 weist auf größere Ausgaben für Dachreparatur, Kücheneinbau

                                                             und Stegreparaturen hin.
b) Bericht der Kassenprüfer: Ulf Pape u. Niels Sievers haben die Kasse geprüft und keine

                                                              Beanstandungen zu vermelden. Ulf bescheinigt Lars eine 
                                                              gute Kassenführung.

c)Haushaltsentwurf 2019: Lars erläutert eingehend den Haushaltsentwurf für 2019 und 
                                                         weist aufsteigende Energiekosten, Versicherungen und 
                                                         Verbandsbeiträge hin. Bei Stimmenthaltung des Kassenwarts
                                                         wird der Haushaltsentwurf einstimmig angenommen.

Top 10: Aussprache über die Tagesordnungspunkte 2 bis 9c
Es werden die Einsätze der Teilnehmer an den Arbeitsdiensten finanziell gegen gerechnet,
die Erhöhung der Beiträge u. Gebühren diskutiert, an die Spendenbereitschaft appelliert
und ein Tag der Offenen Tür angeregt, um die Mitgliederzahl zu erhöhen.

Top 9d: Festsetzung der Beiträge und Gebühren
Bei 4 Neinstimmen und einer Enthaltung wird eine Beitragserhöhung um 10 EURO
angenommen. Jugendliche sind davon ausgenommen.

Top 11: Entlastung des Vorstands
Ulf schlägt die Entlastung des Vorstands vor. Diese wird bei eigener Enthaltung des 
Vorstands einstimmig angenommen.

Top 12: Wahlen
Laut Satzung werden gewählt: Der 2. Vorsitzende
SK Kai-Hagen Stahlbock tritt nicht wieder zur Wahl an. Danny bedankt sich bei Kai für
geleistete Arbeit im Verein mit einem Präsent und Blumen.
Gewählt wird bei eigener Stimmenthaltung einstimmig Volker Klomann.
Gewählt wird der Schriftwart
SK Volkmar Schütze tritt nach 27 Jahren nicht wieder zur Wahl an. Danny bedankt sich
bei Volkmar für seine geleistete Arbeit für den Verein mit Blumen und einem Buchgut-
schein.
Zum Schriftwart gewählt wird bei eig. Stimmenthaltung einstimmig Niels Sievers.
Als Takelwart wird Jens Frank bei eig. Stimmenthaltung einstimmig bestätigt.

Top 13: Bestätigung des Jugenwarts: Torsten Schumacher (einstimmig bei eig. Enthaltung)

Top 14: Ergänzungswahlen
a) Kassenprüfer: Kai-Hagen Stahlbock u. Otto Huß (für 1 Jahr) einst. bei eig. Enth.
b) Ältestenrat: für Volker Klomann wird Kai-Hagen Stahlbock gewählt.

Top 15: Erstellung eines Arbeitsplanes
Er wird jeweils zu den Arbeitsdiensten ausgehängt u. auf der Homepage gezeigt.

Top 16: Absprache über Veranstaltungen und Termine
Die Termine, die in der Einladung zur JHV genannt wurden bleiben bestehen.

TOP 17: Anträge an die JHV
Keine



Top 18: Lose Enden
Christiane Möller-v. Lübcke berichtet in ihrer Eigenschaft als Bürgermeisterin über die 
Pläne der Stadt, im Rahmen des Projektes „Zukunftsstadt“ neben dem Segelclub Hausboote
zu installieren und den Badestrand zu überarbeiten. Es ist noch nichts entschieden, und
Christiane betont, dass der SCFr. e.V. in alle Pläne und Entscheidungen mit eingebunden
wird.

Danny schließt die Jahreshauptversammlung mit einem Dank an die Teilnehmer um 18:08 Uhr.

12 Segelkameradinnen und Segelkameraden nahmen  anschließend an einem gemeinsamen Essen
teil.

f.d.R.d.A: Volkmar Schütze

  


